

今、沖縄と心をひとつに

『平和・人権・民主主義』を考える西濃憲法集会



憲法公布50年

1948年、沖縄本島中部にある石川市という所で、密航船によってもたらされた新憲法の写しを読んだ時の感激、夢中になって手書きで写した記憶は今もって忘れることができない。

新憲法は、310万人に及ぶ国民、近隣のアジア諸国の人命を犠牲にした太平洋戦争の惨禍を踏まえて出来上がった、言い換えれば血であがなわれたものである。

成立の背景を忘れることなく、日本の平和、繁栄、民主主義に極めて大きく寄与した「憲法」を、皆さんと力を合わせて守っていかなければならない。

5月3日の西濃憲法集会が、大きく成功することを願っています。

沖縄県知事 大田昌秀

時／5月3日（憲法記念日）

午後2時～4時半

場所／大垣市総合福祉会館ホール

入場／無料

主催／平和・人権・民主主義を考える西濃憲法集会'96実行委員会

問い合わせ／西濃法律事務所 0584-81-5105



プロフィール

1948年、沖縄県石垣島生まれ。八重山民謡歌手として県内外及び、海外公演に出演。コンサート活動を行うとともに、さまざまなミュージシャンとも共演。

第1部／ 沖縄『島歌』に平和の願いをのせて…

—大工哲弘&カーペンターズ in 西濃—

第2部／ 大田沖縄県知事へ熱いメッセージ…

—沖縄へ私たちの熱い思いを伝える

—メッセンジャーを選ぼう—

